

# GO.WEB.ID

## Pembukaan Bimtek Leadership JPT Pratama Kabupaten Solok: Penguatan Komitmen ASN untuk Kemajuan Daerah

JIS Sumbar - [SOLOK.GO.WEB.ID](https://SOLOK.GO.WEB.ID)

Nov 9, 2024 - 20:56



PADANG - Pemerintah Kabupaten Solok mengadakan Pembukaan Bimbingan Teknis (Bimtek) Leadership bagi Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama (JPT), para Kepala Bagian, Sekretaris OPD, dan Camat di Lingkup Pemerintah Kabupaten Solok. Acara ini berlangsung pada hari Jum'at, 8 November 2024, bertempat di

ZHM Premiere Hotel Padang.

Kegiatan yang dihadiri oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, S. Sos, M. Si, juga menghadirkan narasumber Drs H. Asrul Syukur MM, Kepala BKPSDM Kabupaten Solok, Afrialdi, SE, MM, serta Kepala OPD, Sekretaris OPD, dan seluruh Camat se-Kabupaten Solok.

Dalam laporan pembuka, Kepala BKPSDM Kabupaten Solok, Afrialdi, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya memperkuat komitmen bersama di bawah semangat \*Solok Super Tim (SST)\* untuk membangun Kabupaten Solok. Ia menyebutkan bahwa jumlah peserta yang hadir sebanyak 81 orang yang terdiri dari Kepala OPD, Sekretaris OPD, dan Camat.

"Melalui bimbingan teknis ini, kita berharap para peserta dapat menguatkan motivasi dan menambah semangat dalam mendukung kemajuan daerah," ucap Afrialdi.

Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, dalam sambutannya menggarisbawahi pentingnya komitmen dan kebersamaan di antara ASN Kabupaten Solok. “

Bimtek ini bertujuan untuk memperkuat komitmen kita sebagai ASN agar dapat bekerja sama dalam membangun Kabupaten Solok,” ujarnya. Ia juga mengapresiasi kinerja seluruh ASN yang telah berhasil meningkatkan sejumlah indikator pemerintahan.

Medison mengingatkan agar prestasi ini tetap dipertahankan, meski tantangan seperti isu politik sering kali muncul. “Mari kita fokus pada tujuan pembangunan dan tidak terpengaruh oleh hal-hal negatif di luar sana,” tambahnya.

Lebih lanjut, Medison menjelaskan rencana pemerintah untuk mendukung program nasional yang diusung Presiden, termasuk makan siang gratis dan ketahanan pangan, yang akan dimasukkan dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) 2025. Selain itu, sektor kesehatan, pertanian, dan UMKM juga akan menjadi prioritas dalam penganggaran mendatang.

"Semoga Kabupaten Solok semakin maju dan berkembang di masa yang akan datang," tutup Medison.

Dengan adanya Bimtek ini, diharapkan ASN Kabupaten Solok dapat semakin solid dan konsisten dalam melaksanakan tugas-tugas pemerintahan untuk mencapai visi dan misi Kabupaten Solok yang lebih baik.